

鳴滝通信 最終号

京都市立鳴滝総合支援学校
校長 小林 一義
平成31年3月22日

3月も下旬になり、朝晩はまだまだ寒いですが、ところところで早咲きの桜が咲き始め、春の息吹を感じられるようになりました。平成30年度が終わりに近づき、平成最後の年が終わろうとしております。本日、鳴滝でも修了式を行いました。生徒の皆さん、この一年間で、自分の成長を感じられたでしょうか。できしたこと、できなかったこと、いろいろあったと思います。今年度も振り返りを通して、新たな時代へのステップにしてください。あきらめず挑戦していくことで、できるようになっていきます。

さて、保護者の皆様へ、今年度も鳴滝総合支援学校の教育の推進にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。今年度も鳴滝では、児童生徒の心地よい挨拶が溢れています。笑顔もたくさん見ることができました。学校と保護者の皆様の協力を通して、児童生徒たちがのびのびと健やかに成長をしてきています。これからも学校と保護者のみなさんが手と手を取り合って、学校教育の推進をしていきたいと思いますので、よろしくお願ひします。

高等部卒業証書授与式を挙行しました

3月1日（金）

前日の雨が嘘のように上がり、晴天が広がった当日、鳴滝総合支援学校では、高等部卒業証書授与式を挙行いたしました。しっかりと前を見据えて、鳴滝総合支援学校の卒業生として社会にでても持ち前の笑顔といつも気持ちの良い挨拶を武器に胸を張って進んでほしいと思います。



小・中学部が動物園に行きました

3月8日（金）

小・中学部が揃って校外学習に出かけました。今まで計画はしていましたが、雨など不運が重なり、揃って校外学習に行くことがかないませんでした。今回の動物園は念願の校外学習となりました。天候にも恵まれて最高の日となりました。



中学部卒業証書授与式を挙行しました

3月15日（金）

晴天に恵まれたこの日、鳴滝総合支援学校では中学部の卒業証書授与式を挙行いたしました。当日は、朝から緊張していたようですが、胸を張って、立派な態度で式に臨んでいました。卒業おめでとうございます。高等部でもたくさん学習して、楽しく学校生活を送れるように頑張っていきましょう。



離任式のお知らせ

今年度の離任式は、3月28日（木）の10時から行います。生徒の皆さん、旧教室で時間まで待機をしておいてください。よろしくお願ひします。